

El Presidente destaca potencial de A. Latina para generar energías limpias

EN UN CONVERSATORIO EN LA UNIVERSIDAD DE STANFORD, GUSTAVO PETRO VOLVIÓ A HABLAR DE LA “ENORME EQUIVOCACIÓN DE INSISTIR EN LAS ECONOMÍAS EXTRACTIVISTAS DEL PETRÓLEO Y EL CARBÓN”.

En el tercer día de su gira por Estados Unidos, el presidente Gustavo Petro fue protagonista de una jornada académica. Participó en el conversatorio ‘Desafíos del cambio climático, el crecimiento económico y la inclusión social que históricamente han acosado el desarrollo en Latinoamérica’ en la Universidad de Stanford, en San Francisco.

El mandatario comenzó su discurso con un preámbulo para reflexionar: “Estamos viviendo el inicio de los tiempos de la extinción humana. De acuerdo a la ciencia, la especie humana se puede extinguir en un lapso de dos siglos”.

Acto seguido señaló que la negación de esta problemática por parte del ‘sistema de poder’ es lo que ha impedido impulsar acciones políticas para combatir el cambio climático.

“La crisis climática contemporánea no es hecha

por el ser humano en general, sino por un sistema económico específico”.

Durante la conferencia, que duró 1 hora y 38 minutos, Petro reivindicó el papel de América Latina: “Nosotros tenemos una enorme potencialidad, y es que somos la región del mundo, de acuerdo a las actuales tecnologías, con más capacidad de generar energía limpia. Por tanto, tendríamos un importante papel que jugar en el escenario hipotético y futuro de una economía descarbonizada”, dijo.

De acuerdo con él, el desarrollo de su potencial de energías limpias implica que “América Latina ganaría”, aunque habría que tener en cuenta que ese escenario futuro de la descarbonización de sus economías tiene un lapso determinado.

“Porque acotó- en la teoría científica de la crisis climática hay un punto de no retorno, un punto en donde, hagamos lo que



“La crisis climática

contemporánea no es hecha por el ser humano en general, sino por un sistema económico específico”.

Gustavo Petro

JEFE DE ESTADO

hagamos, los efectos ya son irreversibles y crecientes, independientemente de la voluntad del ser humano”.

En ese sentido, ante directivos, docentes y estudiantes del claustro universitario, el jefe de Estado alertó que las decisiones para acelerar dicha transición deben tomarse rápidamente, ya que el reloj de la crisis climática no admite dilaciones.

“Las decisiones son ahora”. Agregó: “Es una década, es este gobierno y el próximo”, porque “si el próximo gobierno es de las gentes que no creen, se niegan o responden a intereses fósiles, económica o políticamente hablando, la humanidad agotó su tiempo”.

Por tal razón, el presidente Petro consideró que es una enorme equivocación seguir insistiendo en las economías extractivistas del petróleo y carbón como la base del desarrollo económico de América Latina y, en general, del mundo.

“Es una enorme equivocación. Es la discusión en mi país, que vive del petróleo desde hace décadas. Es una enorme equivocación, primero, económica, porque la humanidad tiene que dejar el petróleo y el carbón. Entonces, depender exclusivamente de eso es depender de un hilo que se va a romper”, aseguró el Presidente.